
■体育资讯

说起台球， 在我的印象里都
是男孩玩的， 女孩一般不会进台
球厅。 但是随着人们业余生活的
丰富， 很多女孩子也开始打起了
台球， 比如我最好的闺蜜就会打
台球， 每当我看到她拿着球杆打
球的时候都感觉好帅。 渐渐的我
也经常跟着同学去台球厅， 但是
我从不会上桌， 只是在旁边看着
他们打， 看着他们怎么架杆， 怎
么出杆。 也许是感觉打球很帅，
而且平时也没有什么大的爱好，
我慢慢便开始喜欢上了这项运
动 ， 不知不觉我便也拿起了球
杆。

以前都是很随意的打球， 直
到得知单位运动会有这个项目的
时候， 我真的很高兴， 决心一定
要练好球参加。 从那时候我就开
始制定计划 ， 每天按着计划练

习， 在单位的每个晚上我基本都
会从七点多打到十点， 没有一天
缺席， 台球成了我生活中的一部
分。

一次缘分让我认识了焦庆师
傅。 他让我知道了做任何事任何
运动， 都要打好基础。 在认识他
之前从来没有人指导过我的姿
势， 但是他告诉我， 之所以球进
不去都是因为姿势不正确， 姿势
不正确进球点就找的不准确， 发
力也就不准确。 我明白这些后，
开始从基础练起， 一个下午他教
会了我姿势、 中低高杆球、 左塞
右塞等等， 我一下子感觉我对台
球的认知更深了一层。 让我明白
这项运动不是那么简单， 真的想
打好是需要时间、 勤奋、 专心 ，
还有头脑。 这半天我特别开心，
师傅看出了我的认真， 还有我对

这项运动的热爱 ， 在我打得好
时， 他会夸奖我， 当我打得有问
题时， 他便会及时纠正。 从这以
后每当我休息的时候我都会叫上
师傅教我打球。

在师傅的指导下， 几个月的
时间让我的技术进步很快， 我也
默默地开始期待这次比赛， 很快
比赛的日子到了。 在比赛的路上
我收到了很多单位师傅们的鼓
励。 我很欣慰大家都那么的支持
我祝福我。 我记住他们对我说的
话： “名次并不重要， 重要的是
认真打好每个球 ， 多去观察对
方， 学习对方打球的优点。”

比赛的两个晚上我几乎没有
怎么睡觉， 满脑子都是比赛的事
情， 或许压力太大了， 个人赛和
团体赛都发挥得不好。 一开始我
总是埋怨自己运气不好， 分的台
子不好， 分的对手不好， 心理素
质不好，我找了很多外部因素，把
责任都推到环境上。 后来仔细总
结，我之所以没有取得个人名次，
之所以输掉比赛， 还是因为我的
技术不到家， 我的经验不到位，
基本功不扎实。 比赛结束后师傅
对我说了一句话： “你比赛结
束 哭 了 吗 ？ ” 我 说 “ 没 哭 。 ”
他 说 ： “你 是 一 个 特 别 要 强
的 女 孩 ， 我 以 为 你 被 淘 汰 的
时候哭了呢 。 ” 我没有哭 ， 因
为当时我在想我回去要好好练，
四年以后我会再来 ， 从哪里跌
倒， 就从哪里爬起来。

我想我会把台球当成我终身
的爱好， 继续学习， 打好这项运
动， 如果真的有机会， 四年以后
我会继续参加比赛， 去弥补这次
的遗憾。 通过这次比赛， 我感受
到了团队的精神、 团队的力量，
劲往一处使的伟大。

□宋笑宇
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通过台球，
体会团队精神

■■业业余余高高手手

本报讯 据知情人士透露 ，
下赛季， 北京男篮将争取把全部
比赛都放在五棵松体育馆。

据悉，这是北京时间3月30日
下午， 首钢集团在某会议上透露
的。在会上，首钢集团表示他们正
在和五棵松体育馆接触， 争取北
京首钢篮球俱乐部下赛季所有的
比赛都放在五棵松体育馆进行。

在2011-2012赛季 ， 北京队
正是在这里击败广东队拿到的队
史首冠。 为此， 五棵松体育馆也
被北京队球迷誉为是北京的福
地 。 也是自2011-2012赛季后 ，
北京队每个赛季都选择把季后赛
主场比赛放在五棵松体育馆举

办。
与此同时， 北京队也曾在赛

季中偶尔将常规赛放在五棵松体
育馆进行。 比如2012-2013赛季，
北京队就曾在常规赛期间在五棵
松体育馆和新疆队比赛。 再比如
2014-2015赛季常规赛揭幕战 ，
北京队在五棵松体育馆和广东队
交手。

北京队早在2011-2012赛季
开始前就曾考虑过把主场搬到五
棵松体育馆， 但因为在费用方面
存在分歧， 所以， 北京队和五棵
松体育馆当时没有就合作达成一
致。 如今， 双方将就这个问题再
次沟通。 （艾文）

本报讯 2015世界斯诺克中
国公开赛首日比赛角逐中， 丁俊
晖终止了连续不胜的颓势， 以5∶
1战胜坎贝尔， 获得今年的第一
场胜利。 赛后， 丁俊晖表示自己
对本场比赛充满信心， “我觉得
我不可能一直失败， 因为我的实
力是在那的， 只是说前一段时间
我的状态比较低迷， 总有一天我
会赢回来的。” 他透露自己这些
日子通过读佛学方面的书籍来帮
助自己保持平静的心态。

作为卫冕冠军， 丁俊晖在本
次比赛中的表现备受关注 。 然
而 此 前 ， 丁 俊 晖 连 续 在 今 年
的六项赛事中经历 “一轮游 ” ，
众人关注的焦点是丁俊 晖 能否
在本次比赛中一扫阴霾 。 事实
是， 丁俊晖没有让众人失望。 前
前后后打五杆50+， 5∶1轻取坎贝
尔， 结束六连败， 迎来今年的第

一场大胜。
对于此前六项赛事 “一轮

游” 的黯淡战绩， 丁俊晖说道：
“上个赛季我赢了很多比赛， 因
为比赛的时间很紧凑， 没有看到
比赛获胜的本质。 这个赛季到现
在， 我没有控制好自己的状态，
或者说我还没有完全适应现在这
个阶段。 之前我自己想得太多，
有时我打得不好， 有时运气差一
点， 有时对手发挥得好， 多少都
会有一些原因。”

丁俊晖透露： “为什么今天
我这么有信心呢， 因为这几天我
读了一些书， 从书里面学到一些
东西， 让我在赛场上保持平静的
心态。” 有记者问丁俊晖是哪一
类 书 籍 帮 助 他 获 得 本 场 比 赛
的 胜 利 。 对此 ， 丁俊晖表示 ：
“是一些关于佛学的书。”

（艾文）

本报讯 最近恰逢国际足联
国家队比赛日， 不过沃尔夫斯堡
主帅黑金并没有闲着， 他还带着
队里的没有入选国家队的球员训
练。 在接受德国媒体采访时， 黑
金坦言中国球员张稀哲还需要进
一步适应德甲， 最近几场比赛可
能会给他出场机会。

大多数德甲强队教练都对国
家队比赛日感到头疼， 因为很多
人都会因为随着各自国家队出战
导致训练无法正常进行， 不过人
员储备充分的沃尔夫斯堡主帅黑
金并不受影响， 目前球队还有包
括门将在内的12人可以训练， 这
个人数甚至可以踢小的队内对
抗。

黑金说： “能够有这么多球
员还在队中是好事， 一方面可以

继续训练不影响状态， 另一方面
也可以更好的考察他们。” 在这
些留守球员中就有来自中国的张
稀哲， 自从去年年底加盟沃尔夫
斯堡后， 他还没有在正式比赛中
获得过出场机会。

德国 《图片报》 认为现在张
稀哲在沃尔夫斯堡的处境很尴
尬， 很有可能到赛季结束也无法
出场。 黑金表示： “他还需要进
一步学习， 提高对足球的理解，
包括德语。” 德媒表示， 张稀哲
什么时候能够出场取决于他的学
习进展。 黑金说： “虽然目前张
稀哲还无法出场， 但或许在最近
几场比赛中会给他出场机会 。”
德国媒体认为如果沃尔夫斯堡锁
定亚军后， 张稀哲出场的可能性
或许才会有。 （艾文）

本报讯 英格兰足总30日宣
布， 他们已经放弃组织英国队参
加明年里约奥运会的计划。

英足总早些时候分别写信给
苏格兰 、 威尔士和北爱尔兰足
总， 邀请他们联合组成英国奥运
队， 但遭到了三个足总的拒绝。

来自英格兰的国际足联副主
席博伊斯不久前透露， 国际足联
严格规定， 如果英国想派队参加
里约奥运会， 必须得到四家足总
一致同意。

2012年伦敦奥运会之前， 英
格兰足总向其他三个同行发出了
同样的邀请 ， 一开始遭到了拒
绝， 最后苏格兰足总作出妥协，
但前提是 “下不为例”。 最后5名

威尔士球员入选男队， 两名苏格
兰选手进入女队， 其他参赛选手
都是英格兰人。

苏格兰足总一直担心参加英
国队会威胁到他们在国际足联的
地位， 而一家独大的英格兰足总
也过于一厢情愿， 低估了其他三
个地区的反对力量。

由于历史原因， 英国的四个
部分英格兰、苏格兰、威尔士和北
爱尔兰早在19世纪就已成立独立
的足总， 到国际足联成立时他们
就是成立会员， 因此在国际足联
举办的各项足球比赛中， 四个地
区都单独组队参赛。 但四个地区
没有单独的奥委会， 因此只能派
一支代表队参加奥运会。 （艾文）

本报讯 （记者 马超） 上周，
延庆县总工会健身操舞社会体育
指导员培训班正式开班， 来自基
层的40个单位100名职工参加培
训。

本次活动特邀国家级社会体
育指导员、 全方位形体健身工间
操创编人陈开亮老师授课。 本次
培训的主要课程是全方位形体健
身工间操和全方位广场大众健身
操。 健身操舞融合了体育、舞蹈、

健美操等多种运动形式， 融入了
流行歌曲等现代时尚元素、 是一
项追求健康与美的运动项目。

在培训中， 陈开亮示范每一
个动作， 讲解细节要点。 学员们
学习认真， 遇到难点及时请教，
努力把动作做到位。

“我们喜欢这样的培训， 在
健身的同时 ， 带给人们艺术享
受， 使人心情愉快。” 学习结束
后， 学员们表示有收获。

首钢新赛季
全部主场或在五棵松

狼堡主帅：
最近或派张稀哲出场

英国足球国奥队无缘里约

张稀哲与球迷合影

丁俊晖读佛学书获信心

延庆百名职工学健身操舞


